



SUTTP

Comunicado N° 247

Lima, MIÉRCOLES 24 de DICIEMBRE de 2025

FELIZ NAVIDAD COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS:

La Navidad nos invita a mirar la historia de Jesús, quien desde su nacimiento conoció la indiferencia, la exclusión y el rechazo. A lo largo de su vida enfrentó el abuso del poder, la incomprendión del prójimo y la injusticia, pero jamás renunció a su fe ni a la esperanza en un mañana mejor. Su ejemplo nos recuerda que resistir con dignidad, creer en la justicia y mantenerse firmes frente a la adversidad es un acto profundo de valentía y humanidad.

En estas fiestas navideñas, que año tras año llegan a nuestros hogares y corazones, las trabajadoras/os telefónicos de Integratel Perú (ex Telefónica del Perú) continuamos cumpliendo nuestra labor diaria en medio de una realidad compleja, marcada por la incertidumbre, el desgaste emocional, el maltrato psicosocial y las presiones constantes de quienes olvidan que detrás de cada puesto de trabajo hay personas, familias y sueños. A ello se suman los intentos de división promovidos por voces minoritarias que apuestan por el enfrentamiento, cuando hoy más que nunca necesitamos unidad y conciencia de clase.

Como trabajadores organizados, hacemos de esa enseñanza una fuerza colectiva. La fe en nuestra causa, la esperanza en tiempos mejores y la unidad entre compañeros y compañeras son el cimiento que nos permite seguir de pie. En esta Navidad, el SUTTP les extiende un saludo fraternal y combativo, reafirmando su compromiso inquebrantable con cada afiliado y afiliada, quienes son la fuerza y el corazón de nuestra organización sindical, con más de **94 años de vida institucional** al servicio de la defensa de los derechos laborales.

Este año 2025 no solo estuvo marcado por desafíos, sino también por aprendizajes y logros colectivos. La experiencia nos vuelve a demostrar que cuando las y los trabajadores luchamos juntos, con unidad y solidaridad, nada nos podrá detener. La solidaridad de clase es el pilar fundamental que nos permitirá seguir resistiendo y construir un futuro más justo y digno para todos.

Desde la Junta Directiva del SUTTP reafirmamos nuestra convicción de continuar en la primera línea de lucha, defendiendo el trabajo digno, la estabilidad laboral y el respeto irrestricto de nuestros derechos, sin claudicar frente a presiones ni intentos de división. La historia de nuestro sindicato es prueba viva de que la organización, la unidad y la perseverancia siempre dan frutos.

Que esta Navidad sea un momento para abrazarnos como clase trabajadora, renovar la confianza mutua y fortalecer la certeza de que juntos somos más fuertes. La lucha continúa, pero también continúa la esperanza, porque la dignidad no se negocia y la unidad jamás se derrota.

*Que la luz del Niño Jesús ilumine nuestro camino,
que la paz habite en nuestros hogares y la esperanza en nuestros corazones,
y que la unidad sindical sea el regalo que nos mantenga firmes hoy y siempre.*

**¡Afiliadas y afiliados del SUTTP, que la magia de la Navidad ilumine sus hogares,
gracias por ser parte de este grandioso sindicato. Felices Fiestas !**



¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!